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Abstract  

Among the acoustic phenomena that the essence of phonology, the phenomenon of substitution 
between movements or short vowels constitute is central. This substitution, which exists at the level of 
some units’ words, extends its influence to semantic structure, contributing to change its meaning. If 
the word remains the field of significance of the original, it has been traced in the deviating readings. 
That is related to the different dialects of the Arabic language and the diversity of their habits accent 

Keywords : Substitution, vowels, phonetics, phonology, readings, dialects   
  
Résumé  

Parmi les phénomènes acoustiques qui sont au cœur de la phonologie, se trouve le phénomène 
d’interchangeabilité entre  les voyelles courtes. Ce constat situé au niveau de  certaines unités 
linguistiques silencieuses  influe sur la structure sémantique, contribuant ainsi à modifier le sens. Du 
mot peut aussi provenir l'importance de l’interchangeabilité authentique. Néanmoins, ce phénomène 
évoqué dans les lectures déviantes, et leurs relations avec les différents dialectes des Arabes ainsi que 
leurs accents variés 

Mots Clés: d’interchangeabilité, voyelles, phonétique, la phonologie, les récitations, les 
dialectes 
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